
      

  

Nicolás Pérez-Montt Arana, candidato al Core por la provincia de Magallanes 
“Me gustaría que el Gore firmara un 

convenio con el Ministerio de Energía” 
Nació el 25 de diciembre de 

1988, ereció.enla comuna de San. 
Berardo, Sus pacrs son Hora- 
cio Germán Pérez Montt Sena 
ag y Olga María Arana Lefovro 
“ene dos hijos 

Nicolás Pérez-Montt ide. 
1618 formación y operación del 
departamento con el que se da 
atención ala comunidad punta: 
enenss en materia de alumbra: 
dopúblicoyelctriicación rural. 
Estuvo al tente de la oonstruo 
ción y mantención de lineas de 
tzanemisión y distabución en a 
“empresa Alsina Ingeniería par 
ra Minera Anglo American, div- 
ión Los Bronce 
¿Porqué decidió presentar. 

e como consejero regional? 
“Porque cuando uno quier 

vercambios la mejor orma ese 
are impulsar los cambios des- 
de demtzo 

- ¿Cuáles seran los principe: 
es proyectos que legustaríaim- 
úPulsaren caso dellegaral Core? “Mo gustaría impulsa pro- 
yectasde infraestructura y sere 
cios básicos”. 

  

"Acceso servicios básicos, 
salud, conectividad/transporte 
son las principales necesidades. 
Existen localidades como Ro 
Verda, Laguna Blanca, San Gro» 
gorio y ssctoras periféricos de 
la comuna de Punta Arenas que 
o tienen acosso a agua potabls, 
electricidad ni gas" 

Promoverlaereaciónde pro 
yectos regionales que impulsen 

la instalación de redes de ser 
vicios básicos en setas zonas, 
'tlizando energías renovables. 
ondo sea posible. Hay que au- 
mentar los incentivos para stzer 
y retener especialistas, astable- 
cet rondas médicas bajo progra 
mación permanente". 
“Transport público defcien- 

ta enla comuna de Panta Are 
nas y conectividad limitada con 
otras localidades por lo que se 
¡deba modernizar y ampliar ol 
transporte público enla comu- 
na de Punta Arenas ya sea por 
medio de buses y mecanismos 
adicionales como tranvías, Te 
emos que ampliar elasropuerto 
y stablecer mayores subencio- 

  

  

  

mara un convenio con el Minis. 
tario de Energía para impulsar 

Víctor Hugo Pérez Santana, candidato al Core por la provincia Antártica 
“No aparezco sólo para los periodos electorales 

y estoy siempre con todos sin discriminar” 
Víctor Hugo Pérez Santana. 

vive desde los cuatro años en 
Puerta Wiliama Se define como 
la “voz de los vecinos”. Indica 
que desmerscer el título profe 
ionalde nadiola experiencia de 
vivir los mismos problemas que. 
“us vecinos le dan la facultad de 
deci: que "tengo mayor conoci- 
miento que los demás candida 
tos”. Pérez ha hacho de tedo en. 
¡suvida, trabajó de cocinero, tra 
Bajador portuario, productor de 
“ventas, comerciante e ínclugo 
“sn faenas de la construcción. Su 
primer acercamiento ala polt a fus cuando postal a conce- 
jal en onde sacó una buena vo- 
tación, poro no logró atra. “No 
fue unadertta, ya que descubrí 
quemucha gente contaba on mí 
y oso mellevóapostularmoa co- 
e" señala 

Nació 121 de septiembre de 
1987 en Punta Arenas. Su madre 
y padre as Aurora Santana. Tio 
o cinco hijos. 

  

  

  

  

- ¿Porqué decido repostular- 
e como consejero regional? 

"Quiero seguir defendien- 
ola inversión en la provincia, 
quese equitativa, aqui trans- 
mitiendolas inquistudas de mis 
vecinos y luchar por soluciones 

  

como la he hecho durante este 
periodo. Sian 2 años y 6 meses 

«el desamll y las condiciones de 
vida han mejorado en igualdad 
pata todos en mi provincia creo 
que puedo aportar musho más 
enun periodo de 4años' 

- ¿Cuáles serían los princi- 
palos proyectos que le gustaría 
impulsar si gana la reelección? 

"Una vez listo el Plan Re- 
gulador de Cabo de Homos, me 
Gustaría ve enla mesa, planta 
dle tratamiento de aguas servi 
das, una nueva copa de agua, un 
liceo, el polideportivo, parques 
techados entre tros. Qierouna. 
ciudad amigable inclusiva, don 

de tados ls servicios privados 
y públicos cuentan con acceso, 
vniversaly estacionamiento pre 
fecencial 

- ¿Cuáles son las tros neco- 
sidados que usted detecta enla 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué pro» 

tar con especialistas o rondas 
de spocialistas que sean más. 
prolongadas y constante; mejo- 
rar la difusión delos programas. 
y servicio crear lista de espera. 
prioritaria de los paciontes de 
provincia. En conectividad hay 
«ue aumentar los recur para. 
Al aubeidio aéreo. Debemos lle 
gar con servici eltrico an las 
zonas de ls periurbanos, mejo- 
rar el sistema de redes de agua, 
alcantarilado, instalarla planta. 
de tratamiento de aguas serv 
ds y un vertedero que cumpla 
lasnormas” 

- ¿Cuál es su opinión sobre 
los convenios de programación. 
suscritos por el gobernador re- 

¡gional? ¿Con qué institución le 
gustaría que el Gore firmara un. 
convenio de este tipo? 

“Creo queelmás exitoso ha 
sido sl del Ministaio de Obras 

ráatcaa Farid planteen ori 
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Edad 35 a Estado ad Gcdo 
Frias able: Sender, ae cos ado nica y q. Maid arpa 
Mayo defecto vecs uo seretarto Caron fe Departamento umirado lic ella 
Surco facto po qlo pra Cone Slot 
Nota alageató de Jogo Noa septegond 

  

  palate 

proyectos de energías renova- — gionalos tener una facultad lo- 
bles on zonas rurales do Maga- — gislativa? 
llanos, como Rio Verde, Laguna —— -"Sí yaque ayudaria a de 
Blanca y San Gregorio donde el centralizar aún más las decisio 
Acceso a electricidad y gue eslt-— nee legialativasy podría acelerar 
mitado. Un convenio de sstetipo os cambios" 
podría garantizar la instalación 
de soluciones energéticas aos: 
tonibles, mejorando la calidad se . 
vida de los habitantes y pro Y Definiciones rápidas 
moviendo eldesarralo económi ¿Patagoniaconsalmones? Sí 
calecal (¿ElEstado debe acelerar la insta 

Hació de lindustia del hidrógeno 
-Situviora que escoger en- verde? Sí 

tro los siguientes proyectos: l-— ¿Apoya l Cemtro Antártico Intema- 
nanciarunavión aCarabineros, - cional No 
construir un Centro de Trata: — ¿Magalanes se debeabriralturismo, 
miento y Diagnóstico o ejecutar — masto? Si 
un proyecto de bacheo de calles — ¿Laregóndebecontarconun puer— 

  

    

¿Cuál elegiría? o degancaado? Sí 
'anteo de Diagnóstico y Sendounaregión productora dehi- 

Tratamiento” “rocarburos ¿La regón debera de 
dejar de generar lectiitadconpe= 

- ¿Impulsaría un proyecto — tróleoogas No 
que permita alos consejeros re- — ¿PriwatizaiaEnap? 5! 

Fable 
Partido plc: Demacraia Cria 
imero enla palta: 10 
Edad 31002 
Estad il soso 
Principales obli: ar en es, Isla os de Haro Poterson miso 
yesenar 

Nayor rude Secar 
Mayor efecto puso 
ago actak Core ora poincia nic 
usted ura anda pu qué vota para ore Migue Sere estuvieran 
papeleta vota por 
Nota gestión de logs. 
Natal Consejo Rega 6 

  

bic em equals la. end cidade movi 
Voaorde ha dead din a ¿0d hi an riad ans coco demas abra tdo aldo. al, og cado p 
Td Menea ataca qa des dele o Mineduc ma proc ci Des 

de a solas y los cams 8 rover que spice: Some mosaicos 
toas pulenta proyecto: e No parar plo parao po anciarunaviónaCerbinars, nodos Siecorata y soy im 
Constrale un Cantro de Tra: procon todos in destinar. Fslntoy Diagndai 20 : roda paco de cles 3 Definiciones rápidas 

  

¿Cuál elegiría? «¿Patagonia con salmones? No. 
-'HlCentrode Tratamiento y ¿ElEstado debe acelerar la insta- 

Diagnóstico”. fación de a industria del hidrógeno. 
verde? No. 

- ¿Impulsaría un proyecto — ¿Apoyael Centro Antártico ntema- 
ue permita aos consejeros re-— cional Sí 
úionales tener una facultad lo-  ¿Magalanes se debeabriralturismo, 
islativa? masivo? SL Sinceramente creo que — ¿Laregóndebeconarconunpuer- 
ES to de gran calado? Se 

Siendo una región productora de 
- ¿Porqué la gente debería. hidrocarburos ¿La región debería 

de votar por usted? de dejar de generar electricidad con 
*Concaco miente y eltrr- — petrleo o gas? No. 

torio más que cualquiera delos — PrivatizaiaEnap? No. 
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